

- 226** Roberto es cocinero de un restaurante. Su cocina está llena de tarros de cristal repletos de pasta, cereales y especias. En las estanterías hay muchos cacharros que Roberto utiliza para preparar sus platos: sartenes, cacerolas, salseras... Una de sus especialidades es la pasta. En su cocina hay macarrones de distintos tamaños y colores porque es un cocinero muy moderno. Le encanta que sus platos sean muy modernos y ligeros. ¡Qué bien se come en su restaurante!
- 227** David es toda una autoridad al volante. Le encanta conducir y nunca sobrepasa los límites de velocidad. Es muy eficaz y no le veréis cometer ninguna insensatez. Da igual que conduzca por la ciudad o por el campo, con él iréis seguros. Algunos dicen que no es muy veloz, pero en seguridad no le gana nadie. ¡Es el mejor conductor que he visto jamás!
- 228** El desierto es uno de los paisajes más secos del planeta. A muchas personas les gusta hacer excursiones por el desierto en camello o en coche todoterreno. Las excursiones por el desierto son muy duras, por eso es muy importante tener la seguridad de que llevamos agua suficiente para no tener sed. Aunque pueda parecer que el desierto es un paisaje un poco aburrido, la realidad es que es muy interesante, sobre todo por los camellos, las dunas y la posibilidad de encontrar algún oasis escondido.
- 229** Don Bruno Blanco es un hombre que vive en un pueblo de Zamora, cerca de Sanabria. Es un señor muy sociable, pues es conocido en todo el pueblo y por los alrededores. Por las mañanas trabaja en una fábrica de cristal y por las tardes dedica el tiempo libre a su afición preferida, el bricolaje. Le encanta arreglar los muebles estropeados y restaurar los antiguos. Después de arreglarlos, con una brocha les aplica un barniz especial, que él mismo fabrica, y así consigue que los muebles tengan un brillo especial. En los pueblos cercanos todo el mundo habla de él, se dice que con un par de tablas viejas, es capaz de crear auténticas maravillas. ¡Bruno es todo un artista!
- 230** Yo tengo un tío que vive en Londres, la capital de Inglaterra, que forma parte de Gran Bretaña. Mi tío dice que Londres es una ciudad muy bonita y muy grande, llena de monumentos, museos, teatros... pero que el tiempo no es muy bueno y que muchos días, la niebla cubre la ciudad. A mi tío le encanta la comida británica y cuando viene a visitarnos nos prepara platos muy sabrosos y originales. Siempre dice que a ver cuando vamos a su casa de Londres a pasar unas breves vacaciones y a conocer a sus amigos, que dice que son muy agradables. ¡Tengo muchas ganas de ir!